



KI-Vortrag wird verschoben

Aufgrund der aktuellen Pandemielage mit Inzidenzen auf Rekordhöhe, hat sich die Volkshochschule in Absprache mit dem Rupert-Neß-Gymnasium entschlossen, den für Mittwochabend (10.11.) geplanten Vortrag von Prof. Dr. Wolfgang Ertel zur Künstlichen Intelligenz (KI) zu verschieben. Bereits erworbene Eintrittskarten behalten ihre Gültigkeit oder können zurückgegeben werden. Der Ersatztermin wird so bald wie möglich bekanntgegeben.

Wichtige Informationsquellen

Kultusministerium Baden-Württemberg
www.km-bw.de

Sozialministerium Baden-Württemberg
www.sozialministerium.baden-wuerttemberg.de

Robert-Koch-Institut
www.rki.de

Impressum

Rupert-Neß-Gymnasium Wangen, Jahnstraße 25 88239 Wangen im Allgäu

[Newsletter abmelden](#)